

MEDIENMITTEILUNG

Cham, 10. Juli 2018

INSTITUT FÜR RADIOLOGIE IN DER HIRSLANDEN ANDREASKLINIK NEU ERÖFFNET

Per 1. Juli 2018 nahm das Institut für Radiologie AndreasKlinik Cham Zug offiziell seinen Betrieb auf. Neben den bisherigen diagnostischen und interventionellen Dienstleistungen wird das Fachgebiet der Brustdiagnostik ausgebaut. Das Zentrum steht unter der Leitung von Dr. med. Wolfram Santner, Facharzt für Radiologie.

Nach der erfolgreichen Übernahme der Röntgeninstitut Cham AG im vergangenen Herbst nahm das Institut für Radiologie AndreasKlinik Cham Zug per Anfang Juli seinen Betrieb auf. Damit wurde ein zentraler Bestandteil und eine wichtige Schnittstelle für unterschiedliche Disziplinen in die AndreasKlinik Cham Zug integriert.

Ausbau der Brustdiagnostik

Das Institut für Radiologie wird seine Räumlichkeiten in den kommenden Wochen vergrössern, um das bereits breite diagnostische und interventionelle Dienstleistungsangebot ausbauen zu können. Neben der geplanten Anschaffung eines zweiten Magnetresonanztomografen (MRT) der neusten Generation wird eine Tomosyntheseinheit installiert. Die Tomosynthese ist das modernste Verfahren der Mammographie zur Brustkrebsdiagnostik. Künftig werden MR-gesteuerte Punktionen und stereotaktische Punktionen im Institut für Radiologie möglich sein. Damit wird die Brustdiagnostik weiter ausgebaut und als Fokusgebiet der Hirslanden AndreasKlinik Cham Zug gestärkt. Das Institut für Radiologie ist zudem Teil des Brust Zentrums Aarau Cham Zug, welches mit jährlich über 200 neu diagnostizierten Brustkrebsfällen eines der grössten Brustzentren der Schweiz ist.

Neue Leitung, neues medizinisches Team

Das Institut für Radiologie AndreasKlinik Cham Zug steht unter der Leitung von Dr. med. Wolfram Santner, Facharzt für Radiologie mit Schwerpunkt diagnostischer und interventioneller Mammadiagnostik. Dr. Santner war seit März 2015 Belegarzt an der Hirslanden Klinik Aarau und seit März letzten Jahres Mitglied des Leitungsgremiums des Brust Zentrums Aarau Cham Zug. Zuvor war er am Kantonsspital Baden tätig und bringt mehrjährige Erfahrung von Universitätskliniken in Österreich und Norwegen mit. Nebst seinem Facharztstitel für Radiologie wurde Dr. Santner der Master of Health Administration (M.H.A.) von der Universität Bern verliehen. Das ärztliche Team besteht aus drei weiteren Spezialisten: Dr. med. Mauro Bino, Dr. med. Jutta Lülsdorf und Dr. med. Christina Amaxopoulou, alle drei Fachärzte für Radiologie. Das medizinische Team wird ergänzt durch 13 medizinisch-technische Fachleute für Radiologie und Mitarbeitende der Administration.

Regionale Versorgung aufbauen

Mit der Akquisition der Röntgeninstitut Cham AG verfolgt Hirslanden den seit Jahren eingeschlagenen Weg des Wachstums konsequent weiter. Mit der Gründung des Instituts für Radiologie AndreasKlinik Cham Zug umfasst die Hirslanden-Gruppe neu 16 Röntgeninstitute. Das Ziel von Hirslanden bleibt es, regionale medizinische Versorgungsnetzwerke aufzubauen, um damit einen maximalen Patientennutzen zu schaffen.

MEDIENMITTEILUNG

Kontakt bei Fragen

Hirslanden AndreasKlinik Cham Zug
Daria Ostovan, Leiter Klinische Bereiche
Rigistrasse 1
CH-6330 Cham
T +41 41 784 03 75
daria.ostovan@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch/andreasklinik

Hirslanden AndreasKlinik Cham Zug

Die AndreasKlinik Cham Zug steht für eine umfassende medizinische und chirurgische Grundversorgung in komfortabler Hotel-Atmosphäre. Sie zählt über 100 Beleg- und Konsiliarärzte und rund 260 Mitarbeitende und gehört seit 2001 zur Privatklinikgruppe Hirslanden.

Strategische Schwerpunkte der AndreasKlinik Cham Zug sind neben der Gynäkologie & Geburtshilfe die allgemeine Innere Medizin, die allgemeine Chirurgie, die Chirurgie des Bewegungsapparates (Orthopädie und Wirbelsäulen Chirurgie) sowie die Urologie. Die Klinik hat im Kanton Zug den exklusiven Leistungsauftrag für Wirbelsäulen Chirurgie. Im Notfallbereich garantiert die Klinik rund um die Uhr eine kompetente Betreuung und schnelle Behandlung. Die Klinik steht als Listenspital allen Versicherungsklassen offen.

Privatklinikgruppe Hirslanden

Per Stichtag 31. März 2018 umfasst die Privatklinikgruppe Hirslanden 17 Kliniken in 11 Kantonen, viele davon mit einem ambulanten Chirurgiezentrum und einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Praxiszentren, 16 Radiologie- und 4 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt gut 1 680 Belegärzte sowie 9 635 Mitarbeitende, davon 461 angestellte Ärzte. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2017/18 einen Umsatz von 1 735 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2018 wurden in der Gruppe über 102 903 Patienten an 473 343 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 47.9% grundversicherten Patienten, 29.7% halbprivat und 22.4% privat Versicherten zusammen.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Privatklinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der internationalen Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.